## MALI

Le Mali est toujours l'un des pays les plus pauvres au monde. Il se classe au 179<sup>e</sup> rang sur 188 pays selon l'indice de développement humain de 2016 du PNUD. On estime que la moitié de la population du Mali (15,8 millions de personnes) vit avec moins de 1,25 \$ US par jour, et que la moitié de la population a moins de 15 ans.

Le taux d'analphabétisme des adultes est d'environ 66 %. Les taux de mortalité infantile et maternelle, ainsi que les taux de malnutrition y sont parmi les plus élevés de l'Afrique subsaharienne. En 2012, le Mali a été plongé dans une crise multidimensionnelle sans précédent à la suite d'un coup d'État. La profondeur de la crise a fait ressortir la fragilité de l'État malien et les problèmes sociopolitiques du pays.

Un accord de paix et de réconciliation a été signé au Mali en juin 2015, Mais le pays est encore confronté à une insécurité généralisée et à de grands défis en matière de développement. Ceux-ci concernent la santé et l'éducation, la croissance économique, les changements climatiques, les droits de la personne et la gouvernance inclusive.

En 2016-2017, le Canada était toujours le deuxième bailleur de fonds bilatéral au Mali, L'ADO du Canada au Mali soutient :

- l'accès aux services de santé et à l'éducation, en mettant l'accent sur les personnes les plus pauvres;
- la croissance économique inclusive et le renforcement économique des femmes;
- la gouvernance inclusive, les droits de la personne et les droits des femmes.

